
Data: 27/05/21 
Horário: 10:00 horas 
Plataforma: Google Meet 
Participantes: 
Cristina Abi Jabbour (SMDET e Secretária Executiva 
CMDRSS); Cyra Malta (Agricultura/ SMSUB); Denise Hernandez 
(SMDET), Débora Sahyun (EDR.SP/CDRS; José Antônio Teixeira 
(Agricultura/ SMSUB); Mauricio Marinho (SVMA); Luis Henrique 
Marinho Meira (SMDET e Presidente do CMDRSS); Luzia Silva 
(Agricultora Z. Sul); Maria Clara Zuppado (SMSUB/DA); Patricia 
Estevam (SDRS/SAA); Raquel Rizzi (SFA-SP/MAPA); Vanda Costa 
(Movimento de Agricultora Urbana Z. Oeste); 
Registro: 
Em 27 de maio de 2021 foi realizada a 17ª reunião ordinária da 2ª gestão do
Conselho Municipal de Desenvolvimento 
Rural Sustentável e Solidário – CMDRSS, Biênio 2020/2021 por 
meio de plataforma digital.  Iniciada a reunião, o presidente deste CMDRSS,
Luis Henrique cumprimenta a todos os presentes 
e expõe a pauta com os seguintes itens: Breve fala de apresentação da nova
Coordenadora da Cosan - Denise Hernadez; 
PMADRSS (Plano Rural) e Informes. 
Seguindo os trabalhos, Denise se apresentou como a nova 
Coordenadora  da  COSAN  –  Coordenadoria  de  Segurança  Alimentar  e
Nutricional e falou brevemente sobre o entusiasmo 
e o desafio dessa temática na cidade de São Paulo. Na sequência houve uma
breve apresentação dos membros presentes 
do CMDRSS para que ela tivesse um rápido olhar sobre os 
integrantes. 
Na sequência, a ATA foi lida pelo presidente do CMDRSS 
e aprovada. 
Cristina comentou que o processo SEI do Plano Rural está 
na Secretaria de Governo Municipal e como o novo prefeito 
acaba de assumir de forma definitiva, ele está se atualizando 
sobre as pautas e planos. 
Passado para os Informes, Mauricio falou sobre a reunião 
do GT das Águas, este que foi proposto para ocorrer dentro 
da Câmara Técnica de Saneameto e Infraestrutura Ambiental 
dos conselhos das APAs Capiavari-Monos e Bororá-Colônia 
(Parelheiros) para acompanhamento do estudo das águas de 
algumas unidades produtivas da região de Parelheiros; este 
estudo está sendo feito juntamento com a SABEP no âmbito do 
Projeto Ligue os Pontos. Foram constatados alguns problemas 
com relaçao à empresa contratada, esses que já estão sendo 
tratados. Há expectativa de tratar os dados levantadas de 
forma educativa e informativa para apresentá-los aos agricultores; foi informado
que a Secretária da Saúde por meio do 
PAVS (Programa Ambientes Verdes e Saudáveis) também está 
participando. 



Patricia Estavam, comentou sobre como seria oportuno 
incentivar os agricultores a participarem de compras públicas 
por meio de informativos sobre abertura de eventuais Editais 
e no auxílio de compreesão dos mesmos e seu preenchimento. 
José Antônio (Toninho) discorreu sobre o Jardim Damasceno. Estiveram no dia
26 de maio na região com o Subprefeito, 
a Amlurb e a LOGA juntamente com o representante do JardimDamasceno
(Agricultor Magno). Foi levantando que havia um 
processo na Amlurb sobre a problemática dos resíduos e foi 
dado o prazo de 15 dias para a Amlurb apresentar um projeto 
para retirada dos mesmos naquela região. 
Vanda relatou dificuldades para acessar a horta do CCSP 
com mudança de regras de entrada com dias da semana e 
horários específicos e reduzidos e recebeu a informação de que 
a horta poderia ser desativada devido a problemas estruturais 
com relação a rachaduras e infiltração. 
Foi decido o envio de um ofício para a Secretaria de Cultura 
com o intuito de enaltecer o fato da Horta Comunitária do 
Centro Cultural São Paulo (Horta CCSP) de de fazer parte do 
Programa Sampa+Rural e pelo fato de ter recebido o selo “Nós 
fazemos a Sampa+Rural”, com o objetivo de chamar atenção 
das autoridades para esse espaço de agricultra na cidade. 
Mauricio comentou sobre a possbilidade de algum servidor 
da SMVA apresentar o Plano de Arborização Urbana em uma 
futura reunião do CMDRSS. 
Expirado o horário da reunião os trabalhos foram finalizados. 


